
 

Stadt Weilheim i.OB 

 

NIEDERSCHRIFT ÜBER DIE ÖFFENTLICHE 
SITZUNG DES HAUPTAUSSCHUSSES - 

HAUSHALTSBERATUNGEN 
 

 
Sitzungsdatum: Mittwoch, 14.11.2018 
Beginn: 08:30 Uhr 
Ende 09:25 Uhr 
Ort: im großen Sitzungssaal des Rathauses 

 
 

TAGESORDNUNG 
 
Öffentliche Sitzung 
 
1. Bekanntgaben 
  

2. Volkshochschule Weilheim - Vorstellung der neuen Leitung 
  

3. Anfrage für Komod Festival 2019 
  

4. Antrag auf Einrichtung eines Sachgebietes Umweltschutz mit entsprechender Schaffung 
einer Halbtagsstelle - Stadtrat Dr. Stüber, Fraktion Grüne 

  

5. Anfragen, Dringlichkeitsanträge 
  

5.1 Tischvorlage; Genehmigung überplanmäßige Ausgaben - Planungs- und 
Ausschreibungskosten für Zufahrt Nord zum Gewerbegebiet Achalaich 
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Erster Bürgermeister Markus Loth eröffnet um 08:30 Uhr die öffentliche Sitzung des 
Hauptausschusses - Haushaltsberatungen, begrüßt alle Anwesenden und stellt die 
ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit des Hauptausschusses fest. 
 
 
 

ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 
 

 
1 Bekanntgaben  
 
  
 
2 Volkshochschule Weilheim - Vorstellung der neuen Leitung Ö 40/2018 
 
Mitteilung: 
 
Die bisherige Geschäftsführerin der Volkshochschule Weilheim, ist zum Beginn des neuen 
Schuljahres 2018/2019 in den Ruhestand getreten. Die Vorstandschaft des Vereins der 
Volkshochschule Weilheim e.V. hat Frau Andrea Marsch als neue Leiterin eingestellt. Frau Marsch  
stellt sich selbst als neue Leiterin der VHS Weilheim vor und geht dabei auch auf ihre Ziele und 
Neuerungen ein. Sie führt aus, dass sie eine stärkere Zusammenarbeit mit anderen 
Bildungseinrichtungen  Weilheim wie beispielsweise dem BfZ, dem Mehrgenerationenhaus der 
Stadtbücherei und der Städtischen Musikschule sowie anderen Volkshochschulen anstrebe. Es 
solle neben Deutschkursen auch Kurse für Menschen geben, die von funktionalem 
Analphabetismus betroffen sind. Auch sei von ihr eine QM-Zertifizierung für die VHS geplant. 
Insgesamt habe sie das Ziel, eine moderne VHS zu leiten, die allen Weilheimerinnen und 
Weilheimern ein gutes Angebot zur Fort- und Weiterbildung macht. 
 
Die Vorstellung Frau Marschs wird von den Mitgliedern des Hauptausschusses sehr positiv 
aufgenommen. 
 
Zur Kenntnis genommen Ja 9  Nein 0  Anwesend 9   
 
 
3 Anfrage für Komod Festival 2019 Ö 41/2018 
 
Sachverhalt: 
Der Veranstalter des Komod Festivals 2018 hat die Anfrage gestellt, ob das Festival in 2019 
wieder durchgeführt werden kann. Das Komod Festival fand 2018 am ersten Augustwochenende 
als kulturelle Freiluftveranstaltung am Naturfreundehaus statt und richtete sich insbesondere an 
junge und junggebliebene Menschen in und um Weilheim. Das Festival war eine Veranstaltung mit 
einer friedlichen Stimmung und mit Besuchern, die die Aufrufe der Veranstalter beachtet und 
rücksichtsvoll mit der Natur umgegangen sind. Über 150 freiwillige Helfer hatten bei der 
Veranstaltung mitgewirkt. 
 
Grundsätzlich wurde das Festival sehr positiv bewertet, da es aber auch einzelne Beschwerden 
über Lärm gegeben hat, wird der Hauptausschuss gebeten zu entscheiden, ob das Festival erneut 
stattfinden darf.  
 
Beschluss: 
 
Die Erlaubnis zur erneuten Durchführung des Komod-Festivals wird erteilt.  

Einstimmig beschlossen Ja 9  Nein 0  Anwesend 9   
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4 Antrag auf Einrichtung eines Sachgebietes Umweltschutz mit 

entsprechender Schaffung einer Halbtagsstelle - Stadtrat Dr. Stüber, 
Fraktion Grüne 

Ö 42/2018 

 
Sachverhalt: 
 
Mit Schreiben vom 2. Oktober 2018 beantragte Herr Stadtrat Dr. Stüber im Namen der Fraktion 
Grüne, dass im Stadtbauamt ein Sachgebiet Umweltschutz eingerichtet wird mit entsprechender 
Besetzung durch eine Halbtagsstelle. 
 
Der genaue Wortlaut des Antrages sowie die Begründung kann der Anlage entnommen werden. 
 
Beschluss: 
 
Die Schaffung einer neuen Stelle „Umweltschutz“ wird bis zu den Haushaltsberatungen für die 
Jahre 2020 oder 2021 zurückgestellt. 
 
 
Mehrheitlich beschlossen Ja 8  Nein 1  Anwesend 9   
 
 
 
5 Anfragen, Dringlichkeitsanträge  
 
  
5.1 Tischvorlage; Genehmigung überplanmäßige Ausgaben - Planungs- 

und Ausschreibungskosten für Zufahrt Nord zum Gewerbegebiet 
Achalaich 

Ö 43/2018 

 
 
Beschluss: 
 
Die überplanmäßigen Ausgaben für die Planungs- und Ausschreibungskosten für die Zufahrt Nord 
zum Gewerbegebiet Achalaich (Haushaltsstelle 1.7913.9501) in Höhe von 41.417,19 € werden 
genehmigt. Die Deckung erfolgt durch Mehreinnahmen für die Löschung des Bauverbots für ein 
Grundstück an der Hangstraße (35.000 € - Haushaltsstelle 1.6200.3411) und durch 
Minderausgaben beim Grundstückserwerb im Gewerbegebiet Achalaich (6.417,19 € - 
Haushaltsstelle 1.7913.9320). 
 
Einstimmig beschlossen Ja 9  Nein 0   
 
 
Mit Dank für die gute Mitarbeit schließt Erster Bürgermeister Markus Loth um 09:25 Uhr die 
öffentliche Sitzung des Hauptausschusses - Haushaltsberatungen. 
 
 
Anschließend findet eine nichtöffentliche Sitzung statt. 
 
 
 
 


